

Absender:

**Fraktion B90/Grüne im Stadtbezirksrat
130**

23-20674

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Justizgebäude am Domplatz

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

15.02.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 130 Mitte (zur Beantwortung)

Status

28.02.2023

Ö

Sachverhalt:

Das Justizgebäude am ehemaligen Fritz-Bauer-Platz (ehemalige Generalstaatsanwaltschaft, jetzt wieder Domplatz 1) steht zur Zeit anscheinend leer, sollte aber als Wirkungsstätte Fritz Bauers eine angemessene Nachnutzung erfahren.

Daher wird angefragt:

1. In wessen Eigentum ist das Gebäude?
2. Steht das Gebäude ganz oder teilweise unter Denkmalschutz?
3. Welche Planungen zur Nachnutzung gibt es?

Gez. Dr. Burkhard Plinke

Anlagen:

keine